



CGT Finances Publiques Aveyron

1500 emplois détruits à Bercy en 2022

C'est pour notre bien et améliorer les conditions de travail !

Alors que la DGFIP nous inonde d'indicateurs sur les conditions de travail, d'observatoires internes en Tableaux de bord divers et variés, qu'elle nous inflige à longueur d'années des restructurations incessantes pour "améliorer service rendu et conditions de travail" (vous êtes priés de ne pas rire) en concentrant les effectifs sur des grosses unités (le NRP étant le dernier avatar de cette logique du rationnement des services publics) il y a une constante que subissent les agents de la DGFIP et qui ne se dément pas depuis 2001 :

c'est la DESTRUCTION MASSIVE D'EMPLOIS ANNUELLE OSCILLANT entre 1500 et 3000 emplois.

La charrette 2022 vient d'être rendue publique : - 1500 EMPLOIS à BERCY.

S'il y avait encore un doute sur la volonté de ce gouvernement et de ses hauts fonctionnaires serviteurs de détruire les fondements même de notre administration, cette annonce balaye les dernières interrogations.

Ainsi alors que la crise que vit le pays conduit à limiter les suppressions d'effectifs dans certains secteurs (la vraie réponse serait au contraire de créer des emplois dans des secteurs comme l'hôpital, les EHPAD, l'éducation, etc....), les agents de la DGFIP vont à nouveau payer le prix fort.

Et après on s'étonnera de la perte de sens et le désarroi qui frappent les agents des services publics en général et de la DGFIP en particulier (l'enquête de terrain menée par le collectif "Nos Services Publics" sur les priorités et attentes des agents publics est sur ce sujet édifiante).

A cela s'ajoute la mise en pièce des droits des agents (destruction des CAP, disparition des CHSCT...), la destruction du statut général que Macron est en train de remplacer par un Code de la fonction publique aux effets dévastateurs, la montée en puissance du recours à la contractualisation, le blocage du point d'indice depuis une décennie.....

En parallèle, des négociations à la DGFIP (primes notamment) pourraient aboutir positivement grâce à l'unité syndicale portée par la CGT. La mobilisation du 5 octobre doit nous permettre de peser !

**PLUS QUE JAMAIS IL EST TEMPS DE SE FAIRE ENTENDRE ET DE
MANIFESTER NOTRE REFUS DE CETTE ŒUVRE DE DESTRUCTION
MASSIVE DE TOUT CE QUE NOUS AVONS CONSTRUIT DEPUIS DES
DÉCENNIES.**

**TOUTES ET TOUS EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION :
MARDI 5 OCTOBRE**

**MANIFESTATION DÉPARTEMENTALE RODEZ
14h30 Jardin Public**